

第四小コミュニティだより

No.7



～地域と共に育つだいよんの子～

平成 30 年 3 月 15 日

CS 理事長 鈴木逸郎

校長 伊藤卓哉

春の風が快い季節となりました。3月17日、94名の6年生が第四小学校を卒業します。地域・保護者の皆様には子どもたちの学びに関わっていただき、ありがとうございました。中学生になっても、第四地区の子どもとして、温かく見守っていただきますようよろしくお願ひいたします。

ボランティア感謝集会

児童会の子どもたちを中心に、全校でボランティア感謝集会を開きました。

各学年の代表の児童が「みんなに来ていただくのが楽しみです。」「やさしく教えてもらって、勉強が好きになりました。」など感謝の言葉を伝えました。

いつもありがとうございます。



昔の暮らしを体験しよう



こうやってゆすりながら作るんだよ。やってみる？

3年生が社会科の「昔の暮らしを体験しよう」の学習で、地域の方々（24名）と一緒に七輪で炭を使って火をおこし、あられ煎りをした後、おもちを焼いて食べました。

まだ焼いていないあられを見て「これがあられになるの？知らんかった～。」と言う子もいました。最後はみんな「おいしかった～」「楽しかった～」という声。昔のくらしが新鮮だったようです。

馬頭琴の音色って！！

2年生が2月26日（月）に村上宏治さんをお招きして、馬頭琴の演奏をしていただきました。

語りはコアラの会の皆さんに担当していただき

「スーホの白い馬」の物語の世界に浸ることができました。子どもたちは、初めて聴いた馬頭琴の音色に引き込まれ、じっくり聴き入っていました。曲を聴いて「高い音から低い音に変わるところや、低い音から高い音に変わるところがあるんだ。」

「とてもきれいな音だった。」「頭にのってる帽子から靴までモンゴルって感じがしたよ。」「コアラの会の方が話を読んでくれてとても嬉しかった。」等感想は様々でした。



九九をきいてくれてありがとう

2年生が3月5日（月）5限目のびっこタイムに、ボランティアの方に来ていただきました。今回は、2年生で学習している九九を聞いていただきました。



やったあー！9の段
までいけたよ。

聞いてもらえるから、
なんどもチャレンジ
できるね！！



第7回第四小学校コミュニティ・スクール理事会報告

第7回の理事会が3月9日にありました。

今年度の成果や課題についてそれぞれの理事が、地域の団体・ボランティア団体・PTA・学校の代表として意見を交わし、来年度の方向性を話し合いました。来年度は、「主体性」「自治性」「社会性」等をキーワードとして取り組んでいくことを確認しました。

連絡先 C S 担当教諭 松井研吾・松葉真希
第四小学校 電話51-0751 FAX51-6570
メール yon2es@mctv.ne.jp